

# Badonviller

## Du bronze au week-end découverte des sports à vélo

Pour sa rentrée, le club VTT de Badonviller a mis en place, les 5 et 6 septembre, un week-end découverte des sports cyclistes. Organisées par la Fédération Française de Cyclisme, ces journées ont pour but de faire découvrir aux jeunes et moins jeunes la pratique du cyclisme en club.

Cette 7<sup>e</sup> édition s'est déroulée au départ de la place de la République et a emmené samedi matin les cyclistes en herbe pratiquant le VTT dans les bois autour du lac de Pierre-Percée. Cette animation a attiré un très grand nombre d'enfants de tout le BlamBaCir. De retour, ils se sont vus remettre par le club un diplôme de participation et un porte-clefs pour l'antivol du vélo.

Mais l'événement-clé de cette matinée, qui a fait rêver tous les jeunes, a été la présence parmi eux de la personne la plus titrée du club, Corinne Bédard, championne de France masters 2015 en VTT et, depuis 15 jours, médaillée de bronze au championnat du mon-



■ Corinne Bédard, médaillée de bronze au championnat du monde Masters VTT 2015 en maillot bleu blanc rouge au milieu des enfants.

de Masters VTT qui a eu lieu à Andorre. Pour les enfants, pouvoir toucher physiquement une personne récompensée dans un championnat du monde est la réalisation d'un rêve inespéré.

L'après-midi a été consacré à la découverte du cyclisme sur route pour les adolescents à partir de 16 ans et les adultes. Plusieurs circuits ont été prévus (25, 60 et 90 kilomètres) qui ont emmené les amateurs de petite reine dans la campa-

gne lorraine.

Le dimanche matin, de bonne heure, ce fut au tour des adultes et des adolescents de se retrouver place de la République afin de chevaucher leur VTT et d'aller explorer les forêts du

canton.

Ces deux journées découverte, mises sous le signe de la bonne humeur et saluées par le soleil, ont été très positives et permettent de faire découvrir le club et le bienfait du sport aux jeunes et aux moins jeunes.